
Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Ribeirão Preto, 26 de Março de 2020.

Ofício nº 4715/2020-CM

Senhor Presidente

Em atenção à solicitação dessa E. Câmara Municipal, relativamente
ao(s) REQUERIMENTO(S) de informação abaixo relacionado(s), apresentado(s)
pelo Vereador(a) LUCIANO MEGA cumprimos o dever de encaminhar a Vossa
Excelência, em anexo, cópia(s) da(s) resposta(s) prestada(s) pelo(s) setor(es)
competente(s) desta municipalidade.

Sem outro particular, aproveitamos a oportunidade para reiterar a
Vossa Excelência os protestos de alto apreço e distinta consideração,
subscrevemos-nos.

âmara Municipal deRibeirão Preto

Protocolo Geral nº 19679/2
Data: 15/04/2020 Horário: 16:a

ADM -

/

Atenciosamente

f

NICANORLOSES
SECRETÁRIO DA CASA CIVIL

REQUERIMENTO(S) Nº(s) 1771 a 1774/2020
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* PREFEITURA DA CIDADE
RIBEIRÃO PRETO

SECRETARIA DA SAUDE

Processonº 02 2020 11429-4 Pr

Solicitante: CÂMARA MUNICIPAL DE RIBEIRÃO PRETO —mecsmatura carimboAutor: Vereador Luciano Mega
simonee Geroldo Souza

Aúriana Gabinete
e ária do

Divisão de Vigilância Ambiental em Saúde ss Municipal da Saúde
Em 30/03/2020 Seca

EN
ASAÚDE S ) E +

E Cecio) OPrezado Senhor, A O
Em atendimento a solicitação do Nobre Vereador Luciano Mega, passo a

informar que o imóvel sito à Rua Acre nº 453, encontra-se cadastrado na Divisão de
Vigilância Ambiental em Saúde como Ponto Estratégico, sendo visitado periodicamente pelas
equipes de campo.

No local há grande quantidade de materiais ao relento, sendo o
predominante plástico (embalagens e garrafas). Esses materiais, apesar de toda sua
quantidade, estão dispostos de forma organizada, com sua maioria acondicionada em Bags e
separadospor tipos, há também em pequena quantidadesucatas de ferro.

Em recente vistoria realizada (27/03/2020) o funcionário do imóvel alegou
que está com grande quantidade de material acumulada devido ao fechamento dos
comércios de reciclagens e assim que tudo voltar a normalidade estará se desfazendo dos
mesmos.

Ressalto que, durante a vistoria não foi encontrado nenhum foco de larvas do
mosquito Aedes aegypti ou presença de alados.

Nessa mesma ocasião foi constatado que o funcionário além de estar
organizando os materiais em Bags ao encerrar sua distribuição varre o chão para retirar a
sujeira que fica. O bebedouro do animal (cachorro) estava muito limpo.

Sendo o que se apresenta para o momento, coloco-me à disposição para
quaisquer outras informações. a

à ASterAtenciosamente Em Bo to312e20

Maria bi Sea
ChefeRe de estendia Ambiental em Saúde

N
rasLuz Máro

Diretorausa par

Unidade de Vigilância de Zoonoses — Divisão de Vigilância Ambiental em Saúde
Avenida Eduardo Andrea Matarazzo, 4255 — Marincek — Ribeirão Preto/SP

Telefone: (16) 3628-2015
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PARECERDA DIVISÃO ODONTOLÓGICA

REQUERIMENTO 001772 EanºEST |

Des.
Setor: CAMARA MUNICIPAL — REQUERIMENTO [67]edeERON nurtaia SRA

Secretária do Gabinete
Responsável: VEREADOR LUCIANO MEGA Secretaria Municipal da Saúde

Assunto: Solicita informações onde são realizados os atendimentos de crianças que não permitem o

atendimento clínico de saúde odontológica, bem como as crianças que possuem deficiência e demandam
atendimento especial.

Prezado Vereador, como é de sua ciência, no ofício 22-2020, já respondemos alguns questionamentos, como

este, e passo aqui a dar novas informações me colocando a sua inteira disposição para novas indagações.
1. As crianças de difícil trato, de O a 4 anos de idade e com distúrbios comportamentais principalmente,

estão neste momento, recebendo atendimento no COP(Centro de Odontopediatria)-NGA-Rua Minas,

este serviço é realizado por duas Cirurgiãs Dentistas de 20 HS semanais, e duas ASB de 30 Horas cada.

OBS.: Estas crianças passavam em atendimento no NADEF, e foram remanejadas por necessidade do

serviço, para o NGA, em acomodações melhores, com melhores equipamentos,e estrutura inclusive, e

os agendamentos estão no Complexo Regulador da Odontologia, e vemos uma sensível melhora na
fluidez destafila.

2. Quantoa solicitação sobre as crianças que possuem alguma deficiência, estas também são atendidas no

NGA, porém no CEO — Centro de Especialidades Odontológicas, por uma profissional especializada

neste tipo de tratamento, que cumpre uma jornada de 40 Horas Semanais e a mesma, é auxiliada por
duas ASB, de 30 Horas, que complementamaescala de trabalho, e fazem os Atendimentos de Pessoas

com Necessidades Especiais. Sendo que esta agenda também está na posse do Complexo regulador,
obedece a uma rigorosa lista.

Agradecemos a consulta, e renovamos o protesto de estima e consideração pelo nobre vereador.

Atenciosamente, '
À Astel.
i

Em dc/03/2020

Ribeirão

do E2
Dr. Artur Rocha Martini

Chefe da Divisão Odontológica da SMS
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À ASTEL:

Informamos que o serviço de roçada noreferidlocal foi incluído em nossa programação paraatendimento o mais breve possível segundcronograma desta Divisão de Resíduos Verdes

Em 24 de março de 2020.

Maurição Goncalves da Silva
Chefe dafbivisão de Resíduos Verdes
Ccordefiadoria de Limpeza Urbana


